

La nueva comisión directiva del Club Atlético Bartolomé Mitre



Foto: Prensa Club Mitre

Tenemos el agrado de presentarles La nueva comisión directiva del Club Atlético Bartolomé Mitre! No sin antes agradecer a la comisión saliente comandada por Alejandro Chiqui Frias y todo ese maravilloso grupo de personas que a dejado su vida por nuestro maravilloso Club, Gracias por su labor, transparencia y honestidad!!!

En esta nueva gestión seguiremos consolidando los valores del club y de la Mano de Exequiel Riberi como Presidente, apostaremos al crecimiento del Club en infraestructura con el objetivo de sumar disciplinas sin Dejar de lado la formación de nuestros jugadores y apostando al crecimiento en espacios que nos proporcionen una mejor utilidad para el desarrollo de nuestras actividades y así poder formar de la mejor manera a esos pequeños soñadores que son el futuro de nuestro querido Club! Todo se hace posible si estamos unidos, Vamos Rojo querido

[**VER AQUI CONFORMACIÓN DE LA NUEVA C.D.Y FOTOS**](#)